

Comisión Permanente guarda minuto de silencio por asesinato de director jurídico del Congreso-NL

La Comisión Permanente del Congreso de la Unión guardó un minuto de silencio en memoria de Ricardo Flores Suárez, ex diputado federal en la LXIV Legislatura y director jurídico del Congreso de Nuevo León, quien fue asesinado después de asistir a un partido de futbol.

Durante la sesión de este martes, <u>Santiago Creel</u>, presidente de la Mesa Directiva en funciones, dijo: "nos han solicitado un minuto de silencio, que esta presidencia otorga, por el lamentable fallecimiento, un asesinato de un ex diputado federal, Ricardo Flores Suárez".



"En consecuencia, otorgamos el minuto de silencio; les pido a todas y todos ustedes nos podamos poner de pie".

Ricardo Flores Suárez fue asesinado alrededor de las 23:00 horas en la Liga Master de futbol, ubicada en el cruce de Rómulo Garza y Juan Pablo II, en San Nicolás de los Garza.

Ricardo Flores Suárez fue militante del Partido Acción Nacional desde el 2002 y diputado federal en dos ocasiones por el PAN.

En el municipio de San Nicolás fue síndico del 2009 al 2012 en la administración de Carlos de la Fuente y del 2012 al 2015 fue asesor técnico del Congreso de Nuevo León.

El gobierno de San Nicolás de los Garza lamentó el fallecimiento de Ricardo Flores Suárez.

https://www.milenio.com/politica/muerte-ricardo-flores-legisladores-guardan-minuto-silencio